

# *Aumenta producción local de materiales de la construcción en Cuba*

---



La Habana, 3 ago (RHC) Durante el último quinquenio la producción local de materiales de la construcción de Cuba creció entre un ocho y un 11 por ciento al año, divulgó el diario Granma.

El director de Producción Local de Materiales del Ministerio de la Construcción (Micons), Tomás Vázquez, aseguró, además, que los 168 municipios del país poseen capacidades productivas en apoyo a la política para el incremento y mejora del fondo habitacional.

Vázquez informó que durante el 2017 se fabricaron en las minindustrias alrededor de 316 mil metros cúbicos de áridos, 13 millones de ladrillos, 40 millones de bloques de hormigón, mil 200 metros cuadrados de mosaicos y baldosas, y 37 mil tanques de hormigón, entre otros.

Por su parte, el especialista del Mincons José Antonio Rosa destacó que en lo que va de año los niveles de las producciones locales se mantienen estables.

El funcionario, opinó, que es necesario velar porque se incremente la calidad de esos productos que son de probada resistencia, pero en ocasiones tienen problemas de estética.

Rosa añadió que, tras la más reciente evaluación de la actividad, la principal deficiencia detectada estriba en la insuficiente gestión de las materias primas por parte de los presidentes de las asambleas municipales del Poder Popular.

El programa de producción local de materiales de la construcción es uno de los principales proveedores para la construcción de viviendas por esfuerzo propio en la nación caribeña y constituye una fuente de abastecimiento para las reparaciones, el mantenimiento de instalaciones y las inversiones, añadió Granma.

Actualmente, reveló, que se trabaja en la extensión de ese programa con la activación de nuevas bases productivas en más de 230 consejos populares.

Según abundó el diario, el grupo de trabajo encargado de esta actividad labora también en la fabricación de equipos para las minindustrias, entre ellos, molinos, moldes, bloqueras, extrusoras, prensas y hormigoneras, que se realizan en varias entidades de la nación.

En declaraciones recientes, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, destacó la importancia de impulsar la producción local de materiales de la construcción con destino principalmente hacia la vivienda.

**(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/168200-aumenta-produccion-local-de-materiales-de-la-construccion-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**